

# Kynologischer Verein Aarau und Umgebung



Das Wort «Kyno» stammt aus dem griechischen Wortschatz und heisst Hund.

Die Endung -logie stammt ebenfalls aus dem griechischen Wortschatz und heisst übersetzt «Lehre».

Die Kynologie ist die wissenschaftliche Lehre über

den Hund. Der Kynologische Verein Aarau und Umgebung (KVA) wurde 4 Jahre nach Beenden des ersten Weltkrieges am 06.12.1922 von 5 Männern gegründet. So durften wir vor kurzem bereits das 100-jährige Jubiläum des Vereines feiern. Der aktuelle Mitgliederbestand besteht aus mehr als 175 Personen.

Der KVA ist eine Sektion der Schweiz. Kynologischen Gesellschaft (SKG) und gehört seit 1979 dem Kantonalverband Aargauer Kynologen (KVAK) an. Nebst diversen hundesportlichen Anlässen bietet der KVA-Ausbildungsunterstützung in folgenden Sparten an:

- Jung-Hund (Erziehungskurse EK & Grundkurse GK)
- Familienhund
- Sporthund (Begleithund, SpassSport, HoopAgi, DummySport)

Unser Ziel liegt in der Bestrebung zur Akzeptanz des Hundes in der Gesellschaft und zu Toleranz unter gegenseitiger Rücksichtnahme sowie der Förderung des harmonischen Zusammenlebens mit unserem Hund. Gerne beraten wir Sie in Bezug auf die allgemeine Hundehaltung sowie zielorientierter kynologischer Ausbildung.

Selbstverständlich liegt uns auch die Pflege der vereinsinternen Geselligkeit sehr am Herzen. Dazu lädt unser Vereinslokal am Aare-Ufer beim Stauwehr, zwischen Schönenwerd und Erlinsbach, ein.

Direkt neben unserem grossen Übungsplatz, hat man die Gelegenheit, die wunderschönen Natur, an der Aare entlang, zu geniessen.



## GEGRÜNDET

1922

## LOKAL

Breitestrasse an der Aare

## PRÄSIDENTIN

Jenny Kammermann

## MITGLIEDER

178

## KONTAKT

Barbara Küng  
Technische Leitung  
barbara.kueng@sunrise.ch  
www.kv-aarau.ch